

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.1.10

いい顔 いい声 いい心

## 2023年の始まり

## そして 三学期のスタート



(あずま北小学校の屋上から見た2023年初日の出)

新年あけましておめでとうございます。上の写真は、2023年の1月1日、あずま北小学校の屋上からの写真です。いつもと同じ日の出なのですが、朝6時55分の初日の出は、気持ちを新たにしてくれるものでした。心の中で「あずま北小学校」の未来に希望を抱かずにはいられませんでした。「みんな元気な一年となりますように」と心の中で願いました。

あずま北小学校の皆さん、どんな冬休みを過ごしたでしょうか。健康に過ごしたならば幸いです。1月10日（火）の今日から、三学期が始まります。三学期は、52日間の学期となります。一年間の学習のまとめをしたり、一つ上の学年になるための準備の学期でもあります。6年生は、卒業式まで51日間となり、小学校のゴールが見えてきます。良い学期になることを願っています。三学期も「いい顔・いい声・いい心」で頑張りましょう！ 保護者の皆様には、新学期もあずま北小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



あずま北小学校の屋上から見た赤城山（あずま北小学校を見守っているようでした）